
 

 

 

 

 

前回会議における質疑について 

 

 

 

質問内容（NPO 法人ともに 理事長） 

 在宅医療の推計において、R7 に向けて、医療需要が増加しているグラフとなって

いるが、すでに高齢者人口は減少に転じているのではないか？ 

  その場合、在宅医療の医療需要は減少となるのではないか？ 
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